

Celebración del Día de las Naciones Unidas

La portavoz del equipo de Gobierno, Elisa Pérez de Siles, acompañada de la concejala delegada de Acción Exterior, Mar Torres, y otros miembros de la Corporación Municipal, ha presidido hoy el acto de izado de la bandera de la ONU con motivo de la conmemoración de su 79º aniversario.

La ceremonia ha tenido lugar en la Casa de las Naciones Unidas de Málaga, situada en el antiguo Hospital Noble.



Accede a la noticia

[/system/modules/com.saga.sagasuite.core/elements/e-linkgallery-pdf.jsp]

